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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Prego i Consiglieri di entrare in aula.  

Buongiorno a tutti. Alle ore 10:14 iniziano i lavori del Consiglio Comunale.  

Saluto il Segretario, il Sindaco, gli Assessori, e pubblico presente.  

Procediamo con l'appello: Pannone Antonio (presente), Castaldo Biagio (presente), Di Maso 

Assunta Antonietta (assente), Tignola Giuseppina (presente), Castaldo Francesco (presente), Tralice 

Sara (assente), Migliore Giuseppe (presente), Sepe Maria Carmina (assente), Fusco Francesco 

(presente), Affinito Giuseppe (pre Di Maso Gianluca (presente), 

Ausanio Arcangelo (presente), Lanzano Antonio (assente), Zanfardino Benito 1982 (presente), 

Iazzetta Raffaele (assente), Giustino Gennaro (presente), Zanfardino Benito 1976 (assente), Caiazzo 

Antonio (assente), Botta Raffaele (assente), Baia Giacinto (assente), De Stefano Vincenzo (assente), 

Iazzetta Antonio (assente), Salierno Marianna (presente), Russo Crescenzo (presente).  

Con 14 presenze e 11 assenze, la seduta è validamente costituita.  

P del giorno.  
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Gestione del complesso sportivo   Atto di 

indirizzo - Prop. n. 18/2025. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Gestione del complesso sportivo   Atto di indirizzo - Prop. n. 

18/2025 . 

La parola all'Assessore De Stefano. Prego, Assessore. 

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

Salve. Buongiorno. Buongiorno a tutti. Con la presente proposta di delibera del Consiglio 

Comunale andiamo a proporre e a effettuare la prima fase propedeutica affinché possa essere dato in 

affidamento. 

 

SINDACO  

Chiedo scusa, il Presidente ha dimenticato una cosa.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Sì, chiedo scusa. 

In merito all'evento della morte del nostro Papa Francesco chiedevo un minuto di raccoglimento 

per la sua dipartita. Grazie.  

 

Viene osservato un minuto di raccoglimento.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie. Prego, Assessore. 

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

Di nuovo buongiorno. La presente delibera, come dicevo, è l'atto precedente propedeutico 

affinché possa essere iniziato l'iter per l'affidamento del nostro complesso sportivo Luigi Moccia . La 

presente deliberazione quindi cosa fa? Dapprima va ad individuare il complesso Moccia come un 

impianto sportivo a rilevanza economica e questo in base sia alla sua complessità strutturale che per 

gli interventi che interessano tale complesso. Come prevede il nostro Regolamento, ovvero il 

Regolamento per la disciplina delle modalità di affidamento della gestione degli impianti sportivi del 

Comune di Afragola e di ulteriori servizi presso strutture di proprietà comunale, abbiamo allegato a 

precedentemente vi è stata una delibera di Giunta con approvazione 

della stima. Stima proposta dal nostro Ufficio Tecnico, la quale stima prevede, quindi, l'individuazione 

e il calcolo di tutte quelle che sono le pertinenze coperte e scoperte del nostro complesso sportivo.  
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La perizia ovviamente è semplicemente un punto di partenza, la base di stima del futuro 

canone, attività questa che poi verrà demandata agli Uffici nel momento in cui verrà effettuata la gara 

e la procedura di affidamento. Presidente, ho concluso.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Assessore. 

La parola al Sindaco. Prego, Sindaco. 

Consigliere Giustino, prego. 

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Tanto per sapere se a corredo di questa delibera c'è stata un'attività delle competenti 

Commissioni Consiliari, se hanno espresso un parere e che cosa dice questo parere e se il Presidente 

della Commissione può relazionare pure in merito al lavoro svolto in Commissione. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Consigliere Russo, prego. 

 

CONS. RUSSO CRESCENZO 

Vediamo se c'è prima la relazione da parte della Quarta Commissione, poi eventualmente 

intervengo.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

 

 

CONS. RUSSO CRESCENZO 

La  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

È stato trattato in qualche Commissione questo capo?  

 

INTERVENTO 

La Quarta Commissione.  

 

CONS. RUSSO CRESCENZO 

E quale?  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

È stato trasmesso in qualche Commissione? È stato trattato in qualche Commissione? 
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INTERVENTO 

Commissione Bilancio?  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Presidente, chiedo scusa, ma è stato mai trasmesso in Commissione? Non sono Commissioni 

ncomprensibile, poiché fu  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Non c'è la Segretaria dell'Ufficio di Presidenza, un attimo solo che ci accertiamo. 

Consigliere Giustino, l'Ufficio di Segreteria l'ha mandato all'Ufficio di Presidenza, che poi in 

automatico è stato convocato il Consiglio il giorno 24, quindi i tempi per la trasmissione in 

Commissione non ci sono stati. 

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

Non penso che sia una condizione.  

 

INTERVENTO 

Non penso?  

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

Che sia una conditio sine qua non.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Non è altro che una ratifica della proposta di Giunta. 

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

Me la ricordo, certo,  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Sì.  

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

Ma la cosa che mi chiedo, perché, è una conditio sine qua non se non passa in Commissione?  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Consigliere  

Consigliere Russo, prego.  
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CONS. RUSSO CRESCENZO 

Buongiorno Presidente. Buongiorno Sindaco. Un saluto agli Assessori, ai colleghi Consiglieri, al 

pubblico che ci segue in diretta e a quello che ci segue in diretta streaming.  

Allora, io presumo che tutti gli atti che devono arrivare in Consiglio Comunale sia opportuno che 

possono passare per la Commissione per poter data anche conoscenza ai Consiglieri e farne uno 

studio. Giustamente noi sappiamo che questo atto è arrivato praticamente il 24, quindi all'attenzione 

dei Consiglieri Comunali non c'è stato nulla. Per quanto riguarda la perizia di stima, che poi diventa 

l'elemento fondamentale di questa proposta di Consiglio, se non mi sbaglio Assessore, non voglio 

sbagliarmi, ma questa non è una delibera di Giunta. A me non sembra che sia passata in Giunta, 

questa è soltanto una perizia che è stata fatta dall'Ufficio Tecnico e pare che non sia neanche stata 

firmata. Quindi, io non mi ricordo o non mi è traccia che ci sia una delibera di Giunta dove sono stati 

raccolti questi dati. Quindi, l'Ufficio Tecnico ha fatto la perizia mettendo in evidenza determinate 

situazioni che io sono andato a leggermi, è stata messa nella proposta di Consiglio, la proposta di 

Consiglio ce l'ho stampata qua, penso che sia l'Ingegner Boccia, però non c'è scritto chi è il tecnico 

che l'ha relazionata.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

E non si parla nemmeno di una ratifica di delibera di Giunta.  

 

CONS. RUSSO CRESCENZO 

parte sono degli atti che io 

conoscevo per un semplice motivo che sono andato a ricercarmi prima, però gli altri Consiglieri hanno 

ricevuto la proposta di Consiglio il 24. E questa è una delle problematiche maggiori, poi andiamo ad 

affrontare nello specifico l'argomento della delibera, della proposta di Consiglio, perché nella proposta 

di Consiglio noi diciamo soltanto che secondo questa relazione fatta, questa stima fatta dall'Ufficio di 

130 mila euro, quindi potevo anche farla io questa relazione tanto non la dovevo firmare, ma a me mi 

serve che ci sia qualcuno che l'abbia firmata e che sia competente. E quindi su quella relazione noi ci 

andiamo a raffrontare e poi possiamo eventualmente discutere se va bene, non va bene, se secondo 

noi è la proposta giusta, le eventuali variazioni che vogliamo proporre, però fondamentalmente noi in 

questo momento abbiamo delle fotocopie che poteva fare lei, io, Giustino, qualsiasi altro, ma non 

ab Magari saremo più esperti del tecnico che l'ha fatta, però nessuno ci dice chi l'ha fatta. 

Nessuno si assume la responsabilità. Quello è un dato che chiunque può mettere su carta, quindi, 

secondo me, questa proposta di Consiglio stamattina non può essere discussa perciò non entro nel 

merito, poi, eventualmente, se volete discutere entriamo nel merito. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Consigliere Giustino, prego.  
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CONS. GIUSTINO GENNARO 

 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chiedo scusa. Registriamo la presenza in aula del Consigliere Lanzano Antonio alle ore 10:26. 

Prego, Consigliere.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

L'ha spiegato bene il Consigliere Russo, stamattina ci troviamo di fronte ad una delibera che è 

di esclusiva competenza del Consiglio Comunale e che non è affatto una ratifica di una delibera di 

Giunta precedentemente votata, infatti nel deliberato ci sta di proporre al Consiglio Comunale la 

proposta di esternalizzazione; di prendere atto che l'impianto sportivo ha le caratteristiche di struttura 

a rilevanza economica; di prendere atto che sulla base di una relazione completamente anonima, così 

come è anonima la relazione allegata anche all'atto di Giunta e di adeguare, se necessario, gli 

strumenti di programmazione dell'Ente. Scusate, voi non potete venire in quest'aula sull'onda lunga 

della convocazione di un Consiglio Comunale straordinario e urgente, quando non ci stanno né gli 

elementi della straordinarietà, né gli elementi dell'urgenza e venirci a proporre un atto di questo senza 

che le competenti Commissioni, per le quali paghiamo fior di quattrini, che poi andremo a finire in un 

altro ragionamento, perché devo pagare fior di quattrini a Commissioni che non mi preparano gli atti 

per il Consiglio Comunale. Allora, io ritengo che l'atto così come è strutturato stamattina sia irricevibile, 

soprattutto perché viola pesantemente le prerogative e i diritti dei Consiglieri Comunali, tutti, di venire 

in quest'aula preparati ed essere all'altezza del compito, con un voto di sostegno o più 

presumibilmente, per quanto mi riguarda, con un voto contrario, perché contrario è il mio orientamento 

rispetto che stamattina in questo Consiglio Comunale voi tenterete di chiedere il voto.  

Quindi, Presidente, mi appello alla sua sensibilità affinché l'atto sia ritirato, sia trasmesso alle 

competenti Commissioni. Tra l'altro abbiamo anche un Regolamento estremamente garantista per 

l'Amministrazione, atteso che l'atto inviato in Commissione se non viene trattato entro dieci giorni 

diventa già prerogativa dell'Ufficio di Presidenza calendarizzarne i lavori. Quindi, anche di fronte ad un 

Regolamento e ad uno Statuto garantista avvertite la necessità di venire in quest'aula a prendere in 

giro il Consiglio, a prendere in giro la cittadinanza, col solo modo di portare a casa contro ogni 

ragione, contro ogni logica dei deliberati. E questo non è più possibile, non è più consentito. Un atto 

inviato all'attenzione dell'Ufficio di Presidenza il 24 pomeriggio, il 25 è festa, il 26 è festa, il 27 è ieri e 

stamattina è convocato il Consiglio Comunale, ma qual è la necessità di questo atteggiamento? Ci 

saremmo aspettati dal Sindaco, che continua a vestire i panni di uomo di scuola e di Chiesa, degli 

atteggiamenti di maggiore decoro istituzionale. Poi, se il vostro vantaggio competitivo si deve ridurre 

ad una discussione in Consiglio Comunale contro Consiglieri Comunali che non sono stati messi nella 

funzione, non sono stati messi nelle condizioni di dover alimentare un democratico e legittimo dibattito 
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e allora questo è un problema esclusivamente tutto vostro e dei limiti che vi caratterizza. Io faccio 

formale richiesta, proposta di richiesta di rinviare l'atto nell'apposita Commissione Consiliare. E faccio 

altresì proposta, per la verità la proposta più corretta è quella di rinviare l'atto indietro affinché sia 

scritto in maniera corretto e corredato di tutti i suoi atti. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Consigliere Giustino.  

Consigliere Tignola, prego. 

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

Buongiorno a tutti. Allora, fatte le opportune verifiche, come ovviamente hanno sollevato i 

colleghi Consiglieri, ritengo opportuno, anche se ovviamente è un atto dovuto, è un atto che noi 

abbiamo voluto fortemente, abbiamo dato già un indirizzo in questo Consiglio Comunale, ma è chiaro, 

se è carente di istruttoria o di conoscenza da parte di alcuni Consiglieri ritengo doveroso ed opportuno 

rinviare questo capo, affinché tutte le formalità vengano ovviamente rispettate. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Consigliere Tignola.  

Quindi, da parte del Consigliere Giustino e successivamente da parte della Consigliere Tignola 

c è una proposta di rinvio del capo per la trasmissione dell'atto nella competente Commissione, per 

poi riproporlo in Consiglio Comunale.  

È entrato in aula la Consigliere Sepe Maria Carmina alle ore 10:28.  

C'è la prenotazione da parte del Consigliere Salierno. Prego, Consigliere. 

 

CONS. SALIERNO MARIANNA 

Buongiorno Presidente. Buongiorno Sindaco, Giunta, colleghi Consiglieri e pubblico che ci 

segue. Ovviamente io mi associo alla richiesta formulata dal Consigliere Giustino, dove ci troviamo un 

atto che effettivamente è monco rispetto a quello che, appunto, è l'istruttoria necessaria o comunque 

la perizia che è stata allegata, non è ben chiaro effettivamente da chi fosse stata stipulata o meno. Tra 

l'altro, anche dal punto di vista cronologico, noi ci troviamo davanti ad una proposta del 6 marzo 2025, 

in teoria questo atto, con la perizia, porterebbe un protocollo, così come richiamato all'interno della 

proposta del 19 marzo 2025. Quindi ci sono tante discrasie anche dal punto di vista cronologico che 

fanno dubitare rispetto a quella che è l'opportunità di poterlo vagliare oggi e anche soprattutto alla 

circostanza che manca qualsiasi altro principio di condivisione nelle deputate Commissioni. E da 

questo punto di vista io ancora una volta lamento quanto effettivamente è stato detto anche altre volte, 

di questo mancato rispetto del lavoro delle Commissioni Consiliari e anche rispetto a quelli che sono 

dei passaggi importanti per la città di Afragola, come appunto quello di esternalizzare un intero 

impianto sportivo, dove nessuno potrà effettivamente dare voce o comunque può farsi portavoce di 
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bisogni o di qualche altra - voglio dire  esigenza perché non è stata data la possibilità. Questo lo dico 

anche rispetto agli altri lavori, dove gli atti arrivano perché devono arrivare, perché c'è un 

Regolamento che lo demanda, ma non perché fondamentalmente interessa capire e sapere cosa fa la 

Commissione. Quindi, io questo lo dico come monito a chi, agli Uffici deputati, alla Giunta, alla 

Segreteria Generale, appunto di avere rispetto rispetto a quelle che sono le Commissioni Consiliari 

deputate a ciò, perché al contrario, faccio una provocazione ma lo stesso un invito al Presidente, 

riteniamole come sciolte. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Consigliere Salierno.  

Mettiamo in votazione per il rinvio del capo. Per appello nominale.  

La parola all'Assessore prima della votazione. Prego, Assessore. 

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

Era giusto per dare delle risposte, anche se dall'Ufficio Segreteria stiamo aspettando la 

proposta di delibera di Giunta che viene richiamata ma non , si sa qualcosa in modo che la 

condividiamo?  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Stanno facendo una cosa alleret alleret , vogliono correggere la proposta di Consiglio.  

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

No, no, no, io non sto provando a correggere nulla, io sto semplicemente  ho chiesto una 

delibera di Giunta che è stata richiamata, così, giusto per   

 

CONS. SALIERNO MARIANNA 

non c è allegato nulla. Cioè, alla delibera di 

Giunta non c è allegato nulla.  

 

CONS. RUSSO CRESCENZO 

Nella vostra delibera non c è allegata la perizia. Questa è la numero 13/2025 del 19 

i  

 

CONS. SALIERNO MARIANNA 

È una copia  una copia della proposta o meglio, la proposta è una copia della delibera di 

Giunta.  

 

CONS. RUSSO CRESCENZO 
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Questa è la delibera di Giunta, è richiamata la perizia, il protocollo, ma non è allegata la 

delibera. Qua sta i  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Assessore. Dobbiamo mettere in votazione, Assessore. 

 

CONS. RUSSO CRESCENZO 

Però penso che a questo punto dobbiamo evitare di fare incomprensibile, poiché fuori 

 

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

Okay. Allora, quello che lei ha scaricato, quello che è  Io le dico cosa abbiamo approvato il 19 

marzo e come vede è anche qui richiamato. Nel momento in cui abbiamo la delibera di Giunta dove 

c'è la perizia e la delibera di Giunta  nella perizia c'è la proposta del dirigente, come lei può vedere 

qui, perché questa è una perizia fatta dall'Ufficio.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Chi l ha firmata? Chiedo scusa.  

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

L'Ufficio Tecnico.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

 

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

È il dirigente, il dirigente.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Chi l ha firmata, il soggetto i  

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

Il dirigente.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

I  

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 
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L Ufficio Tecnico è il dirigente.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

È sicuro che l ha firmato il dirigente Boccia?  

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

La proposta arriva dall'ufficio del dirigente Boccia, quindi io   

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Sta perizia chi l ha firmata?  

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

Boccia.  

 

INTERVENTO 

non l ha firmata Boccia.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Lo dice lui i  

 

INTERVENTO 

Non lo leggo, scusate, perdonami Giustino, ma i  

 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Chiedo scusa. Allora, noi stiamo entrando in merito   

 

INTERVENTO 

Presidente.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Sì, sì, sì, vabbè, io pensavo che fosse un chiarimento   

 

ASS. DE STEFANO PASQUALE 

No, il chiarimento era solo che nella proposta della delibera di Giunta c'è la perizia e abbiamo 

assolto a quello che dice il nostro Regolamento. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 



 
  
Verbale redatto da: Stenotype Emilia S.r.l.                                                                                            

 
   

Grazie Assessore.  

Mettiamo in votazione per il rinvio. Alle ore 10:39 entra il Consigliere Caiazzo in aula.  

Mettiamo in votazione il rinvio del capo. Per appello nominale.  

 

votazione: 

Pannone   Antonio    Favorevole  

Castaldo    Biagio     Favorevole 

Di Maso    Assunta Antonietta  Assente  

Tignola    Giuseppina    Favorevole 

Castaldo    Francesco   Favorevole 

Tralice    Sara    Assente  

Migliore    Giuseppe   Favorevole 

Sepe    Maria Carmina   Favorevole 

Fusco    Francesco   Favorevole 

Affinito    Giuseppe   Contrario  

   Santo    Favorevole 

Di Maso    Gianluca   Favorevole 

Ausanio    Arcangelo   Favorevole 

Lanzano    Antonio    Favorevole 

Zanfardino   Benito (1982)   Assente  

Iazzetta    Raffaele    Assente 

Giustino    Gennaro    Favorevole 

Zanfardino   Benito (1976)    Assente  

Caiazzo    Antonio    Contrario  

Botta    Raffaele     Assente 

Baia    Giacinto    Assente 

De Stefano   Vincenzo    Assente 

Iazzetta    Antonio    Assente 

Salierno    Marianna    Favorevole 

Russo    Crescenzo   Favorevole  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Con 14 voti favorevoli e 2 voti contrari la proposta viene rinviata. Grazie.  

Entra in aula il Consigliere Baia alle ore 10:41. 

Consigliere, ho chiuso la votazione Consigliere.  


